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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTI-
CIPATIVO MUNICIPAL DE CAMPO LIMPO, REALIZADA EM 
11/10/2017.

Pauta da Reunião:
1 – LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REU-

NIÃO ANTERIOR;
2 – INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS;
3 – INFORME DAS AÇÕES DA PREFEITURA REGIONAL;
4 – REIVINDICAÇÕES E AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO;
Ata da Reunião:
Aos onze dias do mês de outubro do ano de dois mil e de-

zessete, no Auditório da Prefeitura Regional de Campo Limpo, 
sito à Rua Nossa Senhora do Bom Conselho n.º 59, Campo 
Limpo, São Paulo/SP, às 19 horas em segunda convocação, reali-
zou-se a Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal 
de Campo Limpo, onde a senhora NADJANE TATIANE DE OLI-
VEIRA, Coordenadora do Conselho, solicitou que todos os pre-
sentes tomassem assentos em seus lugares e determinou a 
mim, Secretário Geral do Conselho, MARCELO SIQUEIRA MO-
REIRA, que procedesse à conferência da lista de presença e fi-
zesse anotações necessárias e possíveis sobre as propostas e 
acompanhamento das votações para reproduzi-las nesta ata. 
Dando início aos trabalhos, o senhor Secretário Geral, após de-
terminação da Coordenadora do Conselho, procedeu à leitura 
da ordem do dia, que tinha os seguintes itens para deliberação 
dos conselheiros presentes: 1 – LEITURA, DISCUSSÃO E APRO-
VAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR; 2 – INFORMES DE 
CONSELHEIROS E CONVIDADOS; 3 – INFORME DAS AÇÕES DA 
PREFEITURA REGIONAL e 4 – REIVINDICAÇÕES E AÇÕES FUTU-
RAS DO CONSELHO. Conferindo a lista de presença, estavam 
presentes os seguintes conselheiros: ALBERTINA MARIA MAR-
QUES RAMALHO, MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, SUSANNE 
ELISABTH SPENGLER, EDY XAVIER DUTRA, REGINA ADELAIDE 
DOS SANTOS, JOSÉ MANOEL DA SILVA e NADJANE TATIANE DE 
OLIVEIRA. Justificaram suas ausências os seguintes conselhei-
ros: LINDACY PEREIRA DA SILVA, ROSANA NUNES CARLOS, 
WANDERLEY JOSE DOS SANTOS, GILMAR ANTONIO DE SOUZA, 
JORGE ELIAS DOS SANTOS DA SILVA, JOSÉ SALVADOR MIRAN-
DA, LEALDINA BARAUNA SILVA, VALDEMIR JOSE TRINDADE. 
Presente ainda o senhor HEITOR SERTÃO, Prefeito Regional da 
Prefeitura Regional de Campo Limpo e a senhora ANDREIA 
CRISTINA SOUZA MENDES, Vice Interlocutora do Conselho Par-
ticipativo da Prefeitura Regional de Campo Limpo, mais 2 (dois) 
convidados presentes e assinados em lista específica. Passando 
em seguida à discussão do primeiro item da ordem do dia, que 
versava sobre LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 
REUNIÃO ANTERIOR, o Conselheiro MARCELO SIQUEIRA MO-
REIRA, Secretário Geral do Conselho Participativo, procedeu à 
leitura da Ata da Reunião iniciada no dia 16/09/2017, cujo tér-
mino ocorreu na Reunião do dia 27/09/2017. Houveram algu-
mas contestações quanto à grafia no texto lido e justificativas 
que não foram inseridas, porém todas devidamente alteradas, 
onde posteriormente a mesma foi aprovada por unanimidade 
pelos presentes, e antes da publicação final no Diário Oficial a 
mesma será corrigida na sua ortografia, pela conselheira SU-
SANNE ELISABTH SPENGLER. Logo após, passou-se ao segundo 
item da Ordem do Dia, que versava sobre INFORMES DE CON-
SELHEIROS E CONVIDADOS. Com a palavra a conselheira AL-
BERTINA MARIA MARQUES RAMALHO, que informou aos pre-
sentes que, desde o ano passado, a UBS ARRASTÃO está sem os 
dois médicos oftalmologistas e inclusive a população já apre-
sentou um abaixo assinado à Supervisão de Saúde, mas não o 
problema não foi resolvido. Por isso, ela solicita ao Prefeito Re-
gional atenção ao assunto mencionado. Ainda com a palavra 
expôs que devido a problemas de saúde na família, a conselhei-
ra LEALDINA BARAUNA SILVA não pode comparecer à reunião 
ordinária. Com a palavra o conselheiro MARCELO SIQUEIRA 
MOREIRA, que informou aos presentes que foi recentemente 
procurado por um repórter da Rede Globo, referente ao não 
aparecimento dos dados da Execução Orçamentária da Prefeitu-
ra Regional, onde inclusive informou ao mesmo que fora feito 
esse questionamento à Prefeitura Regional, mas ainda não ha-
via retorno sobre a referida ausência. Ainda com a palavra, ex-
pôs aos presentes que, após a prorrogação das inscrições para a 
eleição do Conselho Participativo (para garantir o número certo 
de mulheres inscritas), o balanço informal repassado pela Co-
missão Eleitoral até o momento da reunião foi de 57 inscritos 
entre homens e mulheres, de todos os distritos do Campo Lim-
po. Informou ainda que questionou a Secretaria de Relações 
Governamentais quanto à redução do número de vagas para a 
eleição do Conselho Participativo para a Região do Campo Lim-
po e consequentemente para toda a cidade de São Paulo, por-
que considerava um absurdo o critério de proporção populacio-
nal utilizada de um conselheiro para cada 30000 habitantes no 
distrito, porém não obteve retorno. Com a palavra o conselheiro 
JOSÉ MANOEL DA SILVA, que agradeceu a Prefeitura Regional 
de Campo Limpo pela presença constante no recapeamento das 
ruas do Paraisópolis, porem fez questão de salientar os proble-
mas existentes na Saúde e nas questões habitacionais. Ainda 
com a palavra, entregou na Mesa dos Trabalhos um panfleto do 
FORUM REGIONAL EM DEFESA DA CIDADE – CAMPO LIMPO / 
M´BOI MIRIM, reforçando a luta pela Construção do Hospital 
Estadual Capão Redondo, onde o mesmo se disse apoiador da 
iniciativa e convidou a todos os presentes a participarem dessa 
reivindicação. Com a palavra a conselheira NADJANE TATIANE 
DE OLIVEIRA, que expôs aos presentes que a Prefeitura Regio-
nal tem se feito presente na região de Paraisópolis e reforçou a 
fala do conselheiro JOSÉ MANOEL DA SILVA, onde espera que 
essa presença seja para sempre e que a Prefeitura Regional seja 
uma aliada da população local e não atenda apenas interesses 
de poucos interessados. Com a palavra a senhora MARIA OR-
TENCIA, que expôs aos presentes que é moradora do Jardim 
Guarujá e que a UBS LUAR DO SERTÃO, que atende os morado-
res do entorno, está atendendo de forma precária, porque estão 
faltando 2 médicos clínicos gerais em duas equipes da SAÚDE 
DA FAMÍLIA, além de haver falta de medicamentos nesta unida-
de. Com a palavra o conselheiro MARCELO SIQUEIRA MOREI-
RA, que informou que é morador recente no bairro do Jardim 
Guarujá e que foi fazer a marcação de consulta para um clínico 
geral, sendo que a data marcada para a consulta foi o dia 
12/01/2018, ou seja, espera de quatro meses para uma consul-
ta. Com a palavra a senhora ANDREA CRISTINA SOUZA MEN-
DES, que reforçou o prazo para inscrições para a eleição do 
Conselho Participativo, que se encerrará no dia 18/10/2017, 
conforme os termos do Decreto especifico para essa Eleição. 
Ainda com a palavra, informou aos presentes que a Prefeitura 
Regional forneceu um kit lanche para os conselheiros presentes, 
pois conforme definição oficial do novo calendário, a Prefeitura 
Regional se organizou e fez o preparo do mesmo para essa 
reunião e todas do calendário. Logo após passando-se ao ter-
ceiro item da ordem do dia, que versava sobre INFORME DAS 
AÇÕES DA PREFEITURA REGIONAL. Com a palavra, o Secretário 
Geral do Conselho, MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, que expôs 
aos presentes que haviam algumas demandas represadas e es-
tavam pendentes de resolução por parte da Prefeitura Regional 
ou de algum Departamento ou Secretaria da Prefeitura, nos 
itens a seguir: 1. INTERLOCUÇÃO DO CONSELHO; 2. BILHETE 
ÚNICO PARA OS CONSELHEIROS; 3. LANCHES EM REUNIÃO; 4. 
SITUAÇÃO DOS MORADORES VITIMADOS EM INCÊNDIO EM 
PARAISÓPOLIS; 5. EVENTO SP ABERTA EM 25/07/17; 6. PRESTA-
ÇÃO DE CONTAS DA PRCL; 7. FORMULÁRIO DE ENCAMINHA-
MENTOS DIVERSOS; 8. LEVANTAMENTO DAS PRAÇAS X EQUI-
PAMENTOS DE GINÁSTICA. Com a palavra o Prefeito Regional, 
HEITOR SERTÃO, que agradeceu aos presentes a oportunidade 
de manifestar as realizações da Prefeitura Regional de Campo 
Limpo e fez o seguinte relato das demandas represadas e que 
estavam pendentes de resolução por parte da Prefeitura Regio-
nal ou de algum departamento ou Secretaria da Prefeitura, 
como segue: 1. INTERLOCUÇÃO DO CONSELHO: Neste item a 
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INTERESSADO DEVERÁ COMPARECER A ESTA PREFEITURA RE-
GIONAL PARA OBSERVAÇÕES REALISADAS AS FOLHAS 13 DO 
REFERIDO ROCESSO. ATENDER A LEI 10.667/88 PARA COLO-
CAÇÃO DE MESAS E CADEIRAS FRONTERI-ÇAS A BARES, CON-
FEITARIAS, RESTAURANTES, LANCHONETES E ASSEMELHADOS.

 COORDENADORIA DE MANUTENÇÃO DA 
INFRA-ESTRUTURA URBANA

 Supervisão Técnica de Limpeza Pública

 SUPERVISÃO TÉCNICA DE LIMPEZA PÚBLICA.
Conforme Lei 10.365/87, Decreto 29.586/91, Lei nº 

16.137/15, Decreto 56.306/15 e PORTARIA 25/SP-BT/2015, esta 
PR.BT informa os locais onde serão executados os serviços de 
Poda de Árvores:

PODA:
SIGRC 20620986 - Praça João Batista Tramontano
SIGRC 20388505 - R. José de Andrade Moraes, 166
SIGRC 20528894 - R. José de Andrade Moraes, 109
SIGRC 20508771 - R. Sisenando Gomes, 57
SIGRC 20462820 - R. Luis Alberto Martins, 37
SIGRC 20425364 - R. José de Andrade Moraes, 507
SAC 12901387 - R. José Pimenta Chaves, 309
SIGRC 20323608 - R. Amarante do Maranhão, 15
SIRGC 20332479 - R. Amarante do Maranhão, 181
SIGRC 13136269 - R. Divinésia x R. Dedaleiro_Pça Arruda, 54
SIGRC 20509209 - R. Arnold Bax, 155
SIGRC 20495053 - R. Padre Paulo Canelles, 52
SIGRC 20405202 - R. Giacomo Caríssimi,274
SIGRC 20388690 - R. Giacomo Caríssimi,161
SIGRC 20812214 - Av. Gal. Cavalcanti de Albuquerque, 667
SIGRC 20459293 - R. Rui Amaral Lemos, 457
SIGRC 20440095 - R. Tasseli Ugo, 370
SIGRC 20457389 - R. Tasseli Ugo, 120
SIGRC 20250982 - R. Lucila Peres, 142
SIGRC 20277609 - R. Tullio Lombardo, 37 x R. Manuel A. da 

Costa e esquina oposta
SIGRC 20286326 - R. Inácio Manuel Álvares, 345
SIGRC 20290624 - Praça Hélio Fidelis_ao lado do nº 360 da 

R. Inácio Manuel Álvares
SIGRC 20303683 - R. Inácio Manuel Álvares, oposto ao nº 

503 (Praça Hélio Fidelis)
SIGRC 20313815 - R. Manuel João da Silva x R. Inácio 

Manuel Álvares (Praça)
SIGRC 20334012 - R. Manuel João da Silva, 83
SIGRC 20491054 - R. Francisco Lages, 74
SIGRC 13129289 - R. Deolinda Rodrigues, 257
SIGRC 20329335 - R. Deolinda Rodrigues, 141 e 149
SIGRC 20819100 - Av. Darcy Reis_Praça Gerta de Dannemberg
SIGRC 20689681 - R. Rev. Jorge Bertolaso Stela, 71 e 73
SIGRC 20429784 - Tv. Nestor Soares de Macedo, 59
SIGRC 20834787 - R. Bias Fortes x R. José Luongo
SIGRC 20236997 - R. Canaburi, 22
SIGRC 20421222 - R. Prof. Maximo Ribeiro Nunes, 439
SIGRC 13137054 - R. João Della Manna, 563
SIGRC 20277759 - R. Maria Luisa Altenfelder Silva, 80
SIGRC 20402629 - R. Jacob Maris, 277
SIGRC 20224717 - R. Geraldo Nogueira Cobra, 163
SIGRC 20268556 - R. Francisco Perroti, 704
SIGRC 20255659 - R. Manoel Gonçalves Mão Cheia, 515
SIGRC 20372495 - R. Mario Maglio, 279_frente_terreno
SIGRC 13130856 - R. Rosaria Ana Barbosa, 146
SIGRC 20347085 - R. Otávio Pedreiro Rosa, 59
SIGRC 20332632 - Praça Maria Dorothea Brasil Vita
SIGRC 20210508 - R. Aníbal Pedro Godinho, 202
SIGRC 20246149 - R. Otávio Pedroso Rosa, 64
SIGRC 20275769 - R. Aníbal Pedro Godinho, 252
SIGRC 20290154 - R. Milton Soares_Pracinha
SIGRC 20312932 - R. Cornélia Vallim Fagundes, 92
SIGRC 20261425 - R. Prof. João Dias da Silveira x R. Prof.ª 

Abigail Alves Pires
SIGRC 20269400 - R. Lucas Leyde, 221_223
SIGRC 20222418 - R. Juan Alfonseca, 37
SIGRC 20369163 - R. Av. Prof. Francisco Morato_entre o nº 

1074 e o nº 1098
SIGRC 20250774 - R. Bruno Lobo, 256
SIGRC 20497152 - R. Miguel Almeida Prado, 36
SIGRC 20271742 - R. Haroldo Guregel, 28
SIGRC 20262279 - R. João Batista de Sousa Filho, 364
SIGRC 20520645 - R. Haroldo Gurgel, 152
SIGRC 13174662 - R. Antonio Sant’Anna Abranches, 106
SIGRC 20484549 - R. José Rubens, 193
SIGRC 20203029 - R. Campos do Jordão,162
SIGRC 20349151 - R. Eng. Elias Machado de Almeida, 89
SIGRC 20202033 - R.Prof. Dias Castejon, 102
SIGRC 20441638 - R. William Sabino, 210
SIGRC 20232482 - R. Osiris Magalhães de Almeida, 144
SIGRC 20374625 - R. Comen. Felicio Lanzara, 67
SIGRC 20374561 - R. Eng. Arthur Miranda, 260
SIGRC 20377670 - R. Sargento Estanislau Custódio, 36
SIGRC 20374695 - R. Sargento Estanislau Custódio, 205
SIGRC 20347412 - R. Sargento Estanislau Custódio, 275
SIGRC 20215749 - R. Anis Chakur, 374 X R. Mario Silveira Rosa
SIGRC 20458586 - R. José Alves de Almeida, 94
SIGRC 20486163 - R. Manuel Silveira Neto, 115
SIGRC 20823367 - R. Natal Pigasi, 347
TID 16873262 - R. Irineu Salvador Pinto, 109_oposto ao nº 

120 até o nº 140_e oposto ao nº 190
Requisiçao nº 208/2017 - R. Oscar Pedroso Horta, 318

REMOÇÃO:
SIGRC 13158604 - R. José Maciel de Andrade, 93
SIGRC 20834635 - R. Dr. José de Moura Resende, 700_Gru-

po Escoteiro Falcão Peregrino
SIGRC 20222418 - R. Juan Alfonseca, 37
SIGRC 20823367 - R. Natal Pigassi, 347
As pessoas ou entidades que discordarem do manejo pode-

rão no prazo de 06(seis) dias contados da data da publicação, 
apresentar recurso contra a medida devidamente fundamen-
tado, protocolando-o nesta Prefeitura Regional. A execução 
dos serviços será programada após a publicação do referido 
despacho no D.O.C. em conformidade com a Lei Municipal 
10.919/91. Em caso de árvore em área particular, o referido 
despacho terá sua eficácia condicionada a autorização emitida 
pela Supervisão Técnica de Limpeza Pública, a qual deve ser 
retirada pelo interessado.

 CAMPO LIMPO
 GABINETE DO PREFEITO REGIONAL

 ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTI-
CIPATIVO MUNICIPAL DE CAMPO LIMPO, REALIZADA EM 
16/09/2017.

Pauta da Reunião:
1 – LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REU-

NIÃO ANTERIOR;
2 – INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS;
3 – INFORME E DESDOBRAMENTOS DO DECRETO 

57.829/17;
4 – ELEIÇÃO DE COORDENADOR E SECRETARIO DO CONSELHO;
5 – DEFINIÇÃO DE NOVO CALENDÁRIO DE REUNIÕES;
6 – INFORME DAS AÇÕES DA PREFEITURA REGIONAL;
7 – REIVINDICAÇÕES E AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO;
Ata da Reunião:
Aos dezesseis dias do mês de setembro do ano de dois mil 

e dezessete, no Auditório da Prefeitura Regional de Campo 
Limpo, sito à Rua Nossa Senhora do Bom Conselho n.º 59, Cam-
po Limpo, São Paulo/SP, às 17:30 h em segunda convocação, 
iria-se realizar a Reunião Ordinária do Conselho Participativo 
Municipal de Campo Limpo, porém devido problemas de força 
maior e comunicado por telefone e serviços de mensagens, a 
mesma ficou suspensa onde deverá ser novamente mente con-
vocada nos termos do Edital de Convocação anteriormente 
convocada, que tinha a seguinte ordem do dia: 1 – LEITURA, 
DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR; 2 
– INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS; 3 – INFORME 
E DESDOBRAMENTOS DO DECRETO 57.829/17; 4 – ELEIÇÃO DE 
COORDENADOR E SECRETARIO DO CONSELHO; 5 – DEFINIÇÃO 
DE NOVO CALENDÁRIO DE REUNIÕES; 6 – INFORME DAS 
AÇÕES DA PREFEITURA REGIONAL, e 7 – REIVINDICAÇÕES E 
AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO. Compareceu no local, os con-
selheiros JOSÉ MANOEL DA SILVA e MARCELO SIQUEIRA MO-
REIRA, onde assinaram lista de presença. Nada mais a declarar 
ou deliberar, será aguardado novo chamamento pela a senhora 
NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, Coordenadora do Conselho. 
São Paulo/SP, 16 de setembro de 2017. Retomando os trabalhos, 
conforme convocação da senhora NADJANE TATIANE DE OLI-
VEIRA, Coordenadora do Conselho, aos vinte e sete dias do mês 
de setembro do ano de dois mil e dezessete, no Auditório da 
Prefeitura Regional de Campo Limpo, sito à Rua Nossa Senhora 
do Bom Conselho n.º 59, Campo Limpo, São Paulo/SP, às 19:10 
horas em segunda convocação, iniciou-se a Reunião Ordinária 
do Conselho Participativo Municipal de Campo Limpo. A senho-
ra NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, Coordenadora do Conselho, 
solicitou que todos os presentes tomassem assentos em seus 
lugares e determinou a mim, Secretário Geral do Conselho, 
MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, que procedesse à conferência 
da lista de presença e fizesse anotações necessárias e possíveis 
sobre as propostas e acompanhamento das votações para re-
produzi-las nesta ata. Dando início aos trabalhos, o senhor Se-
cretário Geral, após determinação da Coordenadora do Conse-
lho, procedeu à leitura da ordem do dia, que tinha os seguintes 
itens para deliberação dos conselheiros presentes: 1 – LEITURA, 
DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR; 2 
– INFORMES DE CONSELHEIROS E CONVIDADOS; 3 – INFORME 
E DESDOBRAMENTOS DO DECRETO 57.829/17; 4 – ELEIÇÃO DE 
COORDENADOR E SECRETARIO DO CONSELHO; 5 – DEFINIÇÃO 
DE NOVO CALENDÁRIO DE REUNIÕES; 6 – INFORME DAS 
AÇÕES DA PREFEITURA REGIONAL, e 7 – REIVINDICAÇÕES E 
AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO. Conferindo a lista de presen-
ça, estava presentes os seguintes conselheiros: ALBERTINA MA-
RIA MARQUES RAMALHO, MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, SU-
SANNE ELISABTH SPENGLER, WANDERLEY JOSE DOS SANTOS, 
GILMAR ANTONIO DE SOUZA, REGINA ADELAIDE DOS SANTOS, 
JOSÉ MANOEL DA SILVA, NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA e 
VALDEMIR JOSE TRINDADE. Justificaram suas ausências os se-
guintes conselheiros: LINDACY PEREIRA DA SILVA, ROSANA 
NUNES CARLOS, JOSÉ SALVADOR MIRANDA e LEALDINA BA-
RAUNA SILVA. Presente ainda a senhora ANDREA CRISTINA 
SOUZA MENDES, Vice Interlocutora do Conselho Participativo 
da Prefeitura Regional de Campo Limpo, mais 2 (dois) convida-
dos presentes e assinados em lista específica, passando em se-
guida à discussão do primeiro item da ordem do dia, que versa-
va sobre LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 
REUNIÃO ANTERIOR. Com a palavra o Conselheiro MARCELO 
SIQUEIRA MOREIRA, Secretário Geral do Conselho Participativo, 
que procedeu à leitura da Ata da Reunião do dia 15/07/2017. 
Não houve nenhuma contestação aos termos da ata lida, onde 
posteriormente a mesma foi aprovada por unanimidade pelos 
presentes, e antes da publicação final no Diário Oficial a mesma 
será corrigida na sua ortografia, pela conselheira SUSANNE ELI-
SABTH SPENGLER. Logo após, passou-se ao segundo item da 
Ordem do Dia, que versava sobre INFORMES DE CONSELHEI-
ROS E CONVIDADOS. Com a palavra a conselheira ALBERTINA 
MARIA MARQUES RAMALHO, informou aos presentes, que de-
vido a problemas de saúde na família, a conselheira LEALDINA 
BARAUNA SILVA não pode comparecer a reunião ordinária, ain-
da com a palavra, a mesma expôs que não se inscreverá para a 
Eleição do Conselho Participativo, para Eleger novos conselhei-
ros na Gestão 2018/2020 e deseja a todos que irão concorrer 
novamente, um grande sucesso, mas a mesma encontrara-se 
ativa até o fim do mandato, nesta gestão. Com a palavra o 
conselheiro MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, informou aos pre-
sentes 30/06/2017 houve reunião especifica entre o Prefeito 
Regional de Campo Limpo e o Conselho Participativo, e ficaram 
vários itens sem solução plena ou pendentes de solução por 
parte da Prefeitura Regional, onde sugere que no item sétimo 
da ordem dia, que debatemos o assunto, ainda com a palavra, 
expôs que a SP ABERTA encaminhou um relatório do Diálogo 
Aberto com Conselho Participativo Municipal, realizado em 
25/07/2017, contendo resumidamente os desafios e propostas 
para fortalecer e estimular a interação e o diálogo entre os 
conselhos participativo, transversais e a população do território. 
Ainda com a palavra, expôs aos presentes que temos poucos 
requerimentos, através de formulários à Prefeitura Municipal e 
que esses estão sendo respondidos pela Prefeitura Regional, 
onde estamos fazendo levantamento que traremos na próxima 
reunião, sobre as possíveis soluções. Com a palavra a conselhei-
ra SUSANNE ELISABTH SPENGLER, reforçou a fala anterior do 
conselheiro MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, onde inclusive, nes-
te ano de 2017 foram protocolados 3 requerimentos sem o de-
vido retorno, solicitando assim providencias por parte da coor-
denação. Com a palavra o conselheiro WANDERLEY JOSE DOS 
SANTOS, informou que no próximo dia 04/11/2017 haverá na 
Praça do Campo Limpo um Evento Cultural, denominado CUR-
SO DE PRODUÇÃO E PROJETOS, sendo esse realizado de forma 
gratuita, onde na próxima reunião trará maiores informes. Com 
a palavra o conselheiro GILMAR ANTONIO DE SOUZA, agrade-
ceu a atitude do Conselheiro MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, 

em me apoiar na situação do acionamento da Prefeitura Regio-
nal para Tapar um buraco na localidade do Jardim Valquíria, 
onde temos que fiscalizar, pois esse serviço de Tapa Buraco, está 
muito lento. Com a palavra a conselheira REGINA ADELAIDE 
DOS SANTOS, criticou as ausências de reuniões do Conselho 
Participativo, pois a última fora realizada somente em Ju-
lho/2017 e em Agosto/2017 não tivemos reunião, ainda com a 
palavra, a mesma expôs a necessidade de termos em nossas 
reuniões, conforme era sempre feito até o final de 2016 do 
Lanche no transcorrer das reuniões, e expôs ainda, sobre a ne-
cessidade de ter o Bilhete Único para os Conselheiros se deslo-
carem até as reuniões, bem como, o deslocamento para a inves-
tigação de problemas existentes no território, e sugeri que 
tenhamos uma atitude contra essa situação. Com a palavra o 
conselheiro JOSÉ MANOEL DA SILVA, agradeceu a Prefeitura 
Regional de Campo Limpo em fazer a limpeza da Praça localiza-
da na Rua Independência em Paraisópolis e reivindica que a re-
ferida Praça seja zelada pela UDMC, presidida pelo Senhor José 
Maria, ex-Conselheiro Participativo, ainda com a palavra, expôs 
estar investigando sobre documento da Prefeitura e Secretaria 
da Saúde, que visa transformar o AMA em UPA, e informou 
ainda que sobre a ocupação dos Movimentos Sociais na Prefei-
tura Regional de Campo Limpo, realizada em 26/09/2017 contra 
as mazelas da atual administração para com a população. Com 
a palavra a conselheira NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, expôs 
aos presentes que os diversos problemas em diversas áreas no 
Paraisópolis, não está sendo atendidas pela Prefeitura Regional 
de Campo Limpo, e sugere também que no item sétimo da or-
dem dia, que debatemos o assunto. Com palavra o conselheiro 
VALDEMIR JOSE TRINDADE, expôs aos presentes, que já fez sua 
inscrição para a Eleição do Conselho Participativo, para Eleger 
novos conselheiros na Gestão 2018/2020, e criticou o ultimo 
convite da Prefeitura Regional referente a limpeza da Praça da 
Rua Independência, que sequer mencionou o Conselho Partici-
pativo como coautor dessa solicitação, informou a todos tam-
bém, que inscreveu-se para a Eleição do AMA Paraisópolis e 
propôs que a Praça localizada na Rua Independência, que não 
possui denominação, que seja chamada de PRAÇA CONSELHO 
PARTICIPATIVO, e solicita a coordenação providencias junto a 
Prefeitura Regional para que tramite junto aos órgãos compe-
tentes essa possibilidade de inclusão de nome para a Praça. 
Com a palavra o convidado JOSÉ MARIA, expôs aos presentes 
que a Praça localizada na Rua Independência, que não possui 
denominação, estava abandonada e por diversas vezes a UDU-
MC denunciou o abandono da mesma, que concorda em colo-
car-se um nome para mesma, e como sugestão, poderia ser o 
nome do jornalista falecido, MARCELO RESENDE. Com a pala-
vra a a senhora ANDREA CRISTINA SOUZA MENDES, expôs aos 
presentes, com bastante propriedade sobre como anda o pro-
cesso eleitoral para a Eleição do Conselho Participativo, para 
elegerá novos conselheiros na Gestão 2018/2020, onde as ins-
crições se encerrarão no próximo dia 30/09/2017 às 17 horas, 
na sede da Prefeitura Regional de Campo Limpo. Com a palavra 
a convidada RAQUEL FERNANDES, solicitou a Coordenação do 
Conselho que dever-se-ia chamar a Secretaria de Desestatiza-
ção para dar as devidas explicações, quanto ao processo de 
Privatizações que ocorrerão no Poder Público Municipal, onde 
inclusive, está havendo várias manifestações na cidade. Passan-
do-se em seguida ao terceiro item da ordem do dia, que versa-
va sobre INFORME E DESDOBRAMENTOS DO DECRETO 
57.829/17. Neste item, foram feitas algumas informações e 
considerações, referente ao Decreto 57.829/17, onde foi pela 
maioria dos conselheiros repudiado, a diminuição de vagas de 
Conselheiros em cada Distrito do Campo Limpo, ou seja, com a 
diminuição perdesse representatividade da população, junto ao 
cumprimento dos deveres do Conselheiro Participativo Munici-
pal. Logo após passou-se ao quarto item da ordem do dia, que 
versava a ELEIÇÃO DE COORDENADOR E SECRETARIO DO 
CONSELHO. Com a palavra a conselheira NADJANE TATIANE DE 
OLIVEIRA, solicitou aos conselheiros presentes que se candida-
tasse aos cargos de Coordenador e Secretário Geral, uma vez 
que já venceu o prazo e devermos renovar os mesmos. Não 
houve candidatos ou candidaturas. Após várias discussões entre 
os conselheiros presentes, foi aprovado por unanimidade pelos 
presentes o que segue: 1 – Até o final do mandato da Gestão 
2016/2018, a coordenação e secretaria geral, devido não haver 
candidatos ou candidaturas, para as respectivas vagas, o Cargo 
de Coordenador e Secretário Geral do Conselho Participativo de 
Campo Limpo, serão ocupados respectivamente pelos conse-
lheiros NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA e MARCELO SIQUEIRA 
MOREIRA; 2 – Foram eleitos para os cargos de Vice Coordena-
dor e Vice Secretário Geral, respectivamente, os conselheiros 
JOSÉ MANOEL DA SILVA e REGINA ADELAIDE DOS SANTOS. 
Passando-se ao quinto item da ordem do dia, que versava sobre 
DEFINIÇÃO DE NOVO CALENDÁRIO DE REUNIÕES. Após várias 
considerações quanto o dia e horário das reuniões ordinárias, 
foi aprovado por unanimidade o que segue: 1 - As reuniões or-
dinárias até o final do mandato da Gestão 2016/2018, serão 
realizadas sempre as segundas quartas feiras do mês; 2 – Será 
sugerida a Gestão 2018/2020, que se debata um novo calendá-
rio, com ponto de pauta. Logo após passando-se ao sexto item 
da ordem do dia, que versava INFORME DAS AÇÕES DA PREFEI-
TURA REGIONAL. Não houve explanação neste item, devido 
ausência de representantes da Prefeitura Regional de Campo 
Limpo, para explanação desse item. Passou-se em seguida, ao 
sétimo item da ordem do dia, que versava sobre REIVINDICA-
ÇÕES E AÇÕES FUTURAS DO CONSELHO. Após várias sugestões 
e considerações, foi aprovado por unanimidade o que segue: 1 
– Retomada do debate das reivindicações não atendidas, refe-
rente a Reunião realizada em 30/06/2017 entre o Prefeito Re-
gional de Campo Limpo e o Conselheiro Participativo Municipal; 
2 – A Interlocução, através da senhora ANDREA CRISTINA SOU-
ZA MENDES, solicitará ao Prefeito Regional que na próxima 
reunião, que será realizada em 11/10/2017, que convide além 
do Prefeito Regional, representantes dos departamentos de 
OBRAS, CET, SPTRANS, EDUCAÇÃO, SAUDE e ASSISTÊNCIA SO-
CIAL, para iniciemos debates para demandas diversas. Nada 
mais a tratar ou a deliberar, verificou-se a ausência dos seguin-
tes Conselheiros: ADELIO VILLOBA MARTIZ, DANIEL GERALDO, 
EDSON APARECIDO ZELINDA, GILDAIA QUEROZ DE RESENDE, 
INGRID DA SILVA SOUZA, INOWAN ALMEIDA, IZAIAS MOURA 
DO NASCIMENTO, JEFFERSON DE PAIVA LOPES, JOSÉ PAULO 
PEREIRA, LUCIANA DOS SANTOS, SEBASTIÃO ANTONIO DA SIL-
VA, SERGIO EDUARDO PEREIRA, SILVANA BRAZ SILVA, ADAL-
BERTO BACK, BENEDITA DE JESUS LIMA, EDILEUZA CONCEI-
ÇÃO DA SILVA LIMA, EDILSON SEVERINO PEREIRA, EDY XAVIER 
DUTRA, ELIANE APARECIDA DA COSTA, ELIZETE CRISTIANO 
POSADO DOS SANTOS, ISAMARA SANTOS MOREIRA, JORGE 
ELIAS DOS SANTOS DA SILVA, JOSÉ GERALDO DOS SANTOS, 
LUIZA BATISTA SILVA, MARIA ROSA BATISTA DOS SANTOS, 
MARISA TEODORA LEVINO, MAURÍLIO NUNES FERREIRA, MIL-
TON PEREIRA DE HUNGRIA, RENATO FREITAS SOUZA, VALERIA 
APARECIDA RODRIGUES, VINICIUS MARANHÃO RODRIGUES, 
ADRIANA ROCHA DE BARROS, ARTUR COSTA NETO, CAMILA 
BARRETO PINTO SILVA, CAMILA GUIMARÃES DA SILVA, DEISE 
LUCI BONOME, LINEU AMARO RODRIGUES e MARIA ELI DOS 
SANTOS. Até o término houve a presença de dois visitantes na 
reunião. Após às 20:50 horas foi encerrada, pela Coordenadora 
do Conselho, NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA, a reunião ordi-
nária, e determinando a mim MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, 
que se lavre a referida ata, para que posteriormente seja lida, 
revisada, aprovada pelos conselheiros, publicada no Diário Ofi-
cial do Munícipio de São Paulo/SP e que produza seus efeitos 
nos termos da legislação pertinente e Regimento Interno do 
Conselho Participativo Municipal de Campo Limpo. São Paulo/
SP, 27 de setembro de 2017.

NADJANE TATIANE DE OLIVEIRA
Coordenadora / CPM Campo Limpo
MARCELO SIQUEIRA MOREIRA
Secretario / CPM Campo Limpo
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